

06-10-1987 PÁG. 15

Iquique... Ciudad del Amor por Oscar de Camargo

Aquí perdí el amor, señaló
Aquí lo volví a encontrar, confesó

Que gratificante es encontrarse en la vida con personas que, a pesar del avance tecnológico y científico que cubre la faz de la tierra, aún sea capaz de descubrir en las cosas simples, un motivo más que suficiente como para poder tomar una hoja y un lápiz y volcar en ellas todo lo que el alma humana puede expresar y que conocemos como sentimientos.

Precisamente eso es lo que un hombre profesionalmente ligado a la publicidad, ha hecho... y muy bien. Por si usted no le conoce, hoy se lo presentamos.

Oscar de Camargo, Chileno, Radicado de muchos años en Iquique, ha trabajado en diferentes medios de comunicación de la ciudad, incluso estuvo en los inicios de Radio El Salitre, además en la Universidad del Norte, en La Casa de la Cultura, en la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique y otros organismos donde se desempeñó profesionalmente ganando siempre grandes y buenos amigos.

Sin embargo Oscar, se dio el

apoyo de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique y su autor le dedica a la Alcaldesa de la ciudad, Sra. Mirtha Dubout -porque el verdadero amor no se expresa solamente de viva voz, sino, en acción, con amor, y ella esencialmente ama con corazón y mente a la Ciudad del Amor-, dice Oscar de Camargo en su dedicatoria del libro.

«El Pampino», en el afán de destacar este hermoso trabajo dedicado en cada una de las poesías que surgen de sus páginas a nuestra ciudad, les entrega en esta ocasión a nuestros lectores el Prólogo del mismo, porque en él está resumiendo el gran autor de Oscar por Iquique.

PROLOGO

El nuestro, fue amor a primera vista. Conocernos y querernos, fue todo uno. Me gustó su figura gracil y armoniosa. Levantaba al amor y me enamoré.

Desde ese primer encuentro, han transcurrido más de veinte años... Ahora ya no soy joven. Pero el paso del tiempo no ha

agrietado mi pasión; cada día siento que la amo, más y más. Recorrerla con los ojos y el pensamiento, es mi mayor deleite. Sentirla, palpirla. Estar por las noches, a solas con ella y escuchar juntos el muror de las olas, que nos traen misteriosos mensajes de tierras lejanas.

«Hubo un tiempo -contaba Camargo- en que me aleje de ella. Por los caminos del tiempo y el espacio, recibí paralelos y meridianos de averiguas. Mis, mi corazón siempre estuvo con ella... Volví».

Y ahora, al regresar, ya puedo cantarle mis penas y mis alegrías; mis amores y esperanzas. Se que muchos dirán que es irracional, enamorarse así. Que es imposible, sentir cosas yo siento.

«No me importa. Los poetas nunca hemos sido racionales, a la manera del resto de los seres humanos. Somos lo que somos porque sentimos como sentimos».

Luego Camargo agrega: «Es mi derecho, enamorarme de ella, como lo estoy».

Y al mundo puedo gritarle: Te amo CIUDAD DEL AMOR. Porque de esto se trata en mi libro, De Iquique, que es para mí, la Ciudad del Amor».

«Estoy convencido que aquí, los besos son más dulces y los abrazos más tiernos, que en ninguna otra parte del mundo».

En este lugar perdí el amor y aquí lo volví a encontrar; por eso, le canto a la CIUDAD DEL

AMOR... Finalmente Camargo señala: «Dura que mis versos no son buenos, que no tienen estilo, y muchas otras cosas. Seguramente tendrán razón. Pero escribí como siento. Y estoy seguro que ese sentimiento, es compartido, por todos los que en Iquique, aman como yo lo hago».

Entonces, nada importa, sólo amar en la CIUDAD DEL AMOR.

OSCAR DE CAMARGO

Así comienza el libro de poemas y pocas y versos de este hombre, publicista... pero poeta de corazón. El ejemplar sale a la venta en todas las librerías de la ciudad y tiene un valor de \$500 pesos. Nosotros lo leímos con detención y podemos decir que en un lenguaje simple, directo, de gran sensibilidad y calor, Oscar logra desentrañar muchos momentos que más de alguno de nosotros vivió, vive, o podrá vivir en esta ciudad para querer o del amor, como el bien lo señala.

Creemos que es un esfuerzo grande, con un trabajo intelectual grande y que merece el respaldo grande de parte de la comunidad, es la única manera de incentivar a los cultores de diferentes manifestaciones del arte, para que sigan adelante y de esa manera enriquezcan aún más los volúmenes de la cultura de nuestro país... con mayor razón si uno de esos cultores se siente atraído tan fuertemente por este Puerto.



Oscar de Camargo... profundo amor hacia esta tierra

Iquique, ciudad del amor por Oscar de Camargo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Iquique, ciudad del amor por Oscar de Camargo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile